

Am 02.02.2024 war bei uns an der Schule viel los. Es gab viele interessante und auch spannende Stände und Projekte, die die kommenden Fünftklässler ausprobieren und bei denen sie mitmachen durften. Sie erhielten neue Einblicke in viele Klassen- und Fachräume. Sowohl im Latein-Raum als auch bei uns im Französisch-Raum bekamen die Kinder ein Gefühl für die beiden noch fremden Sprachen und lernten die Basics mithilfe vieler spaßiger Lieder. Viele Sechst- und Siebtklässler standen den Fachkräften zur Seite und halfen mit, den Schnupperunterricht zu gestalten.

Neue sportliche Talente konnte man auch beim Mitmachzirkus entdecken. Die Kinder bekamen unter anderem die Chance, auf Kugeln zu laufen, Einrad zu fahren und am Trapez zu turnen.

Es war für alle ein erfolgreicher Tag!

Paula Gardinger und Malea Lehmann (Klasse 6c)